

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Menerima Respon Positif dari Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 1, 2023 - 17:30



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Menerima Respon Positif dari Warga*

*Nyalindung, 01 Agustus 2023* - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Personil Polsek Nyalindung melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukum mereka pada hari Selasa, 01 Agustus 2023, dimulai dari jam 14.00 WIB hingga selesai. Patroli ini dipimpin oleh AIPDA Abdul Rohman dan AIPDA Sudiro.

Rute patroli dialogis dilakukan di sepanjang Jalan Raya Nyalindung, Kp. Buniayu, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung. Selama patroli berlangsung, petugas menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE", yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Warga sangat antusias mendengarkan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Salah seorang warga, Bapak Ahmad (52), menyatakan, "Kami mengapresiasi upaya dari Polsek Nyalindung dalam melakukan patroli dialogis ini. Pesan yang disampaikan sangat bermanfaat dan relevan untuk membantu masyarakat lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan."

Dalam kesempatan tersebut, petugas juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspada potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) agar tidak tergiur oleh rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Selain itu, petugas juga menghimbau masyarakat untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Nyalindung dan mengantisipasi tawuran antar pelajar yang mungkin terjadi.

Selain mengedukasi tentang kamtibmas, petugas juga mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Masyarakat diharapkan bersama-sama mendukung upaya menjaga lingkungan yang tenang dan nyaman.

Dalam upaya mencegah kebakaran hutan di musim kemarau, petugas patroli juga mengajak warga untuk bersama-sama mengantisipasi dan waspada terhadap potensi kebakaran hutan. Kerjasama antara warga dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dari berbagai ancaman.

Hasil patroli dialogis menunjukkan bahwa pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan petugas diterima dengan baik oleh masyarakat. Partisipasi aktif warga dalam mendukung upaya keamanan dan ketertiban merupakan hal penting untuk mencapai lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh masyarakat Nyalindung. Semoga patroli dialogis ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.